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Haupt- und Personalausschuss

Hansestadt Stendal, 10.08.2022

Niederschrift über die außerordentliche öffentliche/ nicht öffentliche Sitzung des Haupt-
und Personalausschusses

Tag der Sitzung: Mittwoch, 03.08.2022

Ort: Rathaus, Kleiner Sitzungssaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal

Beginn: 17:00 Uhr

Sitzungsende: 18:50 Uhr

Anwesend sind:

Vorsitzende/r
Sieler, Bastian

Mitglieder
Bausemer, Arno
Beuchel, Jacob Wenzel
Büttner, Matthias
Instenberg, Reiner
Lenkeit, Anette
Röhl, Christian
Röxe, Joachim
Schüßler, Xenia
Schwarzer, Jörg ab TOP 5 anwesend (17:07 Uhr)
Weise, Thomas

Protokollführer/in
Gravert, Robert
Sippert, Sebastian

von der Verwaltung
Baas, Jeniffer
Balder, Sybille
Kleefeldt, Axel
Morgenroth, Philipp
Radtke, Jacqueline

Gäste
Goroncy, Rico
Roske, Steffen

Entschuldigt fehlen:

Mitglieder
Wollmann, Herbert, Dr.
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen
Ladung und der Beschlussfähigkeit

2 Feststellung der Tagesordnung
3 Einwohnerfragestunde
4 Informationen des Oberbürgermeisters
5 Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils

der Sitzung vom 27.06.2022
6 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der

letzten Sitzung
7 Anfragen/Anregungen

Nicht öffentlicher Teil

8 Informationen des Oberbürgermeisters
9 Beschlussfassung über die Niederschrift des nichtöffentlichen

Teils der Sitzung vom 27.06.2022
10 Personalangelegenheit VII/0707
11 Personalangelegenheit VII/0708
12 Personalangelegenheit VII/0709
13 Personalangelegenheit VII/0711
14 Personalangelegenheit VII/0713
15 Anfragen/Anregungen



Seite 3 von 5

Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu TOP 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und
der Beschlussfähigkeit
Herr Oberbürgermeister Sieler eröffnet die Sitzung und begrüßt alle
Anwesenden.
Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ausschuss ist mit
insgesamt 10 anwesenden, stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

zu TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
Herr Oberbürgermeister Sieler gibt bekannt, dass die Beschlussvorlage zu
TOP 11 – Personalangelegenheit Streetworker (VII/0707) zurückgezogen
wurde.

zu TOP 3 Einwohnerfragestunde
Herr Roske wendet sich mit folgenden drei Fragen an die
Ausschussmitglieder:

1. Schlägereien im Stadtgebiet: Esäußern sich laut Roske Bürger
dahingehend, dass sie sich in der Hansestadt Stendal nicht mehr sicher
fühlen. Wie kann die Stadtverwaltung in Zusammenarbeit mit der
Polizei und dem Ordnungsamt helfen?

2. Zustand des Winkelmannplatzes und der nächtlichen Ruhestörung und
Verschmutzung: Bürger würden sich beschweren. Wann wird dort
endlich was getan, um es zu verändern.

Herr Roske stelle am Action-Markt immer wieder feststellt, dass der
Stadtordnungsdienst zwar Streife fährt, allerdings nur Präsenz zeigt,
jedoch nie aussteigen würde.

3. Nachfage zu Dreckecken in der Stadt: In anderen Städten gäbe es
Mülldedektive, welche den Müll nach Hinweisen durchsuchen, um den
Verursacher zu ermitteln, Streifen fahren, um den illegal entsorgten Müll
aufzuspüren und Hinweise von Einwohner nachgehen. Wäre das nicht
eine Option für Stendal und was möchte der Oberbürgermeister Herr
Sieler konkret dagegen tun?

Ergänzend fragt Herr Roske warum das Wasserspiel heute nicht an sei.

Herr Oberbürgermeister Sieler teilt mit, dass Herr Roske die Fragen 1-3
schriftlich beantwortet bekommt. Das Wasserspiel ist heute wegen des
Markttages das ausgeschaltet.

zu TOP 4 Informationen des Oberbürgermeisters
Herr Oberbürgermeister Sieler teilt mit, dass die Deutsche Bahn mit
Schreiben vom 07.07.2022 darauf hinweist, dass es auf der
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Fernverkehrsverbindung zwischen Berlin und Hannover zu Verlängerungen der
Fahrzeiten und Halteausfällen kommt. Grund sind hier Gleiserneuerungen die
am 16.07.2022 begonnen haben und voraussichtlich bis zum 19.08.2022
abgeschlossen werden.

zu TOP 5 Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils der
Sitzung vom 27.06.2022
Herr StR Instenberg merkt an, dass die Anlage nicht im elektronischen
Ratsinformationsportal eingestellt wurde und daher nicht darüber abgestimmt
werden könne.

Herr Stellvertretender Oberbürgermeister Kleefeldt meint, dass wenn der
Anhang nicht hinterlegt ist, der Haupt- und Personalausschuss nicht darüber
beschließen könne.

Herr Oberbürgermeister Sieler vertagt die Abstimmung über die betreffende
Niederschrift auf die kommende Sitzung.

<<< 17:07 Uhr - Herr StR Schwarzer nimmt an der Sitzung teil, es sind
nunmehr 11 stimmberechtigte Personen anwesend. >>>

vertagt

zu TOP 6 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der letzten
Sitzung

Herr Oberbürgermeister Sieler gibt die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen
Teil der letzten Sitzung des Haupt- und Personalausschusses bekannt:

•Beschlussfassung über die Niederschrift des nichtöffentlichen Teils der
Sitzung vom 27.06.2022

Ja 5 Enthaltung 4 einstimmig beschlossen

Personalangelegenheiten:

• VII/0689 – Streetworker*in
Ja 9 einstimmig beschlossen

• VII/0695 – Energiemanager – mehrheitlich abgelehnt

Bewerber 1:
Ja 3 Nein 6 mehrheitlich abgelehnt

Bewerber 2:
Ja 2 Nein 7 Mehrheitlich abgelehnt

• VII/0695 – Sachbearbeiter Denkmalschutz
Ja 9 einstimmig beschlossen
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zu TOP 7 Anfragen/Anregungen
Frau StRin Lenkeit hat eine Anfrage bezüglich der der Studie zur
Verbesserung der Wasserqualität des Stadtsees. Wurden hier durch Herrn
Schulz bereits 3 Angebote eingeholt, wenn ja, fragt sie, ob ihr diese zur
Verfügung gestellt werden können?

Der Oberbürgermeister Sieler teilt mit, dass er Frau Lenkeit hierüber
schriftlich in Kenntnis setzen wird.

Herr StR Goroncy merkt an, dass der Haushalt nun beschlossen ist und
250.000,00 € für PV- Anlagen auf Sportstätten fixiert seien. Da der nächste
Ausschuss erst im September stattfindet, möchte er von unserem Bauamt
wissen, wie der Stand zur Umsetzung ist? Er gibt auch zu bedenken, dass mit
den stetig steigenden Preisen hierdurch Energie für die Sportstätten und
anderen kulturellen Einrichtungen eingespart werden könnten.

Der Oberbürgermeister Sieler sichert auch Herrn Goroncy eine schriftliche
Antwort zu.

Weitere Anfragen/Anregungen sind nicht zu verzeichnen.

<<< Der öffentliche Teil der Sitzung wird um 17:10 Uhr beendet und die
Nichtöffentlichkeit wird hergestellt.>>>

Bastian Sieler Robert Gravert Sebastian
Sippert

Vorsitzende/r Protokoll


